



夏休み



夏休みを迎えるにあたって

いよいよ、子どもたちが待ちに待った夏休みがやってきます。この長いお休みが、子どもたち一人ひとりが心も体も大きくたくましく成長できる、かけがえのない時間になることを心から願っております。夏休みを迎えるにあたって、3つのお願いです。

1 暑さに負けず、元気いっぱい体を動かそう!

今年の夏も、厳しい暑さになりそうです。しかし、暑いからといって家の中にこもりきりではもったいないと思います。汗を流して体を動かすことは、子どもたちの元気の源です。本校の校庭は、夏休み期間中も開放しておりますので、ぜひ積極的に活用してください。熱中症には十分注意して、こまめな水分補給を忘れずに、思いっきり体を動かして夏ならではの経験をたくさん積んでほしいと願っています。



2 計画的に、自分のペースで学びを深めましょう!



夏休みは、普段はなかなかじっくり取り組めないことに挑戦したり、ちょっと苦手だなと感じる分野を克服したりする絶好のチャンスです。毎日、少しの時間でもいいので、机に向かう時間を作ってみてください。宿題だけでなく、興味のある本を読んだり、調べてみたいことを探求したりと、自分だけの学習計画を立ててみるのも楽しいですよ。ご家庭でも、お子様と一緒に「どんな夏休みにしたいかな?」と話し合いながら、学習の応援をしていただけると、子どもたちのやる気もぐんと高まることと思います。

3 夏休みの思い出を安全に!交通と水の事故に気をつけて!

夏休みは、子どもたちが地域の中で過ごす時間が増えます。そこで、どうかご家庭でも、お子様に次の二点についてお声がけをお願いいたします。

- ・交通事故にはくれぐれも気をつけてください。

「飛び出しはしない」「信号をしっかりと見て渡る」「自転車に乗る時はヘルメットを必ずかぶる」など、当たり前のことですが、もう一度お子様と確認し合ってください。

- ・水の事故には細心の注意を払ってください。

毎年、痛ましい水の事故のニュースを聞くたびに胸が締め付けられます。本校校区内の川や海は遊泳禁止としております。お子様だけで水辺に近づくことは絶対にやめてください。水の事故は、一瞬の不注意から起こってしまいます。どうか、お子様の命を守るため、ご家庭での徹底したご指導をお願いいたします。



何かご心配なことや、「こんな時はどうしたらいい?」といったご相談がありましたら、どうぞ遠慮なく学校にご連絡ください。私たち教職員一同、子どもたちが安全で充実した夏休みを過ごせるよう、見守ってまいります。この夏休みが、保護者の皆様にとっても、お子様にとっても、笑顔あふれる素敵な思い出がたくさんできる時間となることを、心よりお祈り申し上げます。